
 
 

 
 
 
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Belit Onay 

R a t h a u s 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 13. Januar 2021 

 
 
A n f r a g e gem. § 14 der Geschäftsordnung des  
 Rates der Landeshauptstadt Hannover 

 in die nächste Ratsversammlung 

 
Zustand der städtischen Bäder 

 

Die Situation der hannoverschen Bäder ist mehr als angespannt. Das Misburger Bad erwartet 
dringend seinen Neubau, das Fössebad, ebenfalls dringend sanierungsbedürftig, soll auf-
grund der angespannten Haushaltslage auf absehbare Zeit in seinem aktuellen Zustand 

weiterbetrieben werden. Das Stadionbad mit Hannovers dringend benötigter einziger wett-
kampftauglichen 50m-Bahn ist ebenfalls marode. 
 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

 
1. Welchen gegenwärtigen Sanierungsbedarf besitzt das Hallenbad des Fössebades, um 

zu einem mangelfreien und verkehrssicherungspflichtig ordnungsgemäßen Betrieb 

zu gelangen? 
 

2. Wie und für welchen Zeitraum beabsichtigt die Verwaltung den Weiterbetrieb 
des Fössebades (Hallenbad) konkret, insbesondere vor dem Hintergrund bestehen-

der Verkehrssicherungs- und Sanierungspflichten? 
 

3. Welche nächsten Sanierungsschritte sind wann für das Stadionbad geplant, auch im 

Hinblick auf die bauliche Situation jenseits der Wettkampfbahn, insbesondere 
im Nichtschwimmerbereich? 

 

 
 

 
Jens Seidel 
Vorsitzender 


